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XIV. Gi2sctzgebungsperiode 

Nr. i20/J 

1976 -10- 0 8 

A n fra g e 

der Abgeordnenten Mag. HOCHTL 

und Genosen 

an den Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend Durohführung der Wahlen für Jugendvertrauensräte 

Am 1. Jänner 1973 ist das Bundesgesetz über betriebliche Jugend-

.. vertretungen in Kraft getreten. Seine Bestimmungen fanden später 

im Arbeitsverfassungsgesetz Aufnahme. Drei Jahre naoh dem 

Inkrafttreten dieser Bestimmungen sind noch immer keine fIerte 

über Verwirkliohungund Erfolg des Gesetzes veröfftfmtiidht. 

Um endlioh einen Uberbliok über bestehende Jugendvertrauens

r~te zu erlangen~ riohten die unterzeiohneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für soziale Verwaltung folgende 

A n fra g e o· . 

1) Für wieviele Betriebe war das JVRG § 1~ BGBl.Nr. 287/1972 

bzw. das ArbVG § 123 ff~ BGBl.Nr. 22/1974 in den Monaten 

J~nner 1973~1974~1975~1976 und September 1976 güZtig? 

2) In wievielen Betrieben naoh § 1 JVRG bzw. ArbVG § 123 ff~ 

gab es in den Nonaten Jänner 1973~ 1974~1975~1976 und 

September 1976 gewähZte Ju~endvertr~uensräte? 

720/J XIV. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




